



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : PEMBUKAAN KEJUARAAN E-SPORT
PIALA BUPATI BEKASI TAHUN 2023
HARI/TGL : KAMIS, 24 AGUSTUS 2023
PUKUL : 10.00 s/d SELESAI
TEMPAT : GEDUNG SWATANTRA WIBAWA MUKTI

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاخْلَعْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU. SALAM SEJAHTERA BAGI KITA
SEMUA.

YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA DINAS KEBUDAYAAN PEMUDA DAN
OLAHRAGA KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA KONI KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA PENGURUS CABANG E-SPORT
INDONESIA (ESI) KABUPATEN BEKASI;

YSH. SELURUH PESERTA KEJUARAAN E-SPORT PIALA
BUPATI BEKASI 2023;

SERTA TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR.WB.

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA KITA DAPAT BERKUMPUL PADA ACARA **PEMBUKAAN KEJUARAAN E-SPORT PIALA BUPATI BEKASI TAHUN 2023**, DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

PARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PERTAMA ATAS NAMA PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI SAYA MENGUCAPKAN SELAMAT DATANG KEPADA SELURUH PESERTA DALAM AJANG KEJUARAAN E-SPORT PIALA BUPATI BEKASI TAHUN 2023.

KITA KETAHUI BERSAMA, BAHWA PENYELENGGARAAN KEJUARAAN E-SPORT INI MENJADI WADAH UNTUK MENYALURKAN BAKAT BAGI PARA *GAMERS* DAN MENGUBAH STIGMA MASYARAKAT TERHADAP *GAMES* YANG TIDAK SELALU BERDAMPAK NEGATIF APABILA DIKELOLA DENGAN BAIK.

E-SPORT SAAT INI TELAH MENJADI SALAH SATU CABANG OLAHRAGA BINAAN KOMITE OLAHRAGA NASIONAL (KONI) DAN SUDAH MENJADI NOMOR PERLOMBAAN DI KEJUARAAN MULTI EVENT TINGKAT DAERAH, NASIONAL BAHKAN INTERNASIONAL, SEPERTI PEKAN OLAHRAGA PROVINSI (PORPROV), PEKAN OLAHRAGA NASIONAL (PON), *SEA GAMES* MAUPUN *ASIAN GAMES*.

PEMERINTAH DAERAH MENYADARI BAHWA GENERASI MUDA MEMILIKI POTENSI BESAR DALAM BIDANG INI, DAN KAMI BERKOMITMEN UNTUK MEMFASILITASI APA YANG DIPERLUKAN AGAR POTENSI TERSEBUT DAPAT BERKEMBANG SECARA MAKSIMAL. MELALUI KOMPETISI INI, KAMI BERHARAP DAPAT MENEMUKAN BAKAT-BAKAT BARU YANG NANTINYA AKAN MENJADI PENERUS YANG MAMPU BERPRESTASI DI TINGKAT NASIONAL MAUPUN INTERNASIONAL.

SAYA YAKIN SETIAP PESERTA YANG BERTANDING DI SINI JUGA TELAH MENUNJUKKAN DEDIKASI YANG TINGGI DALAM MEMPERSIAPKAN DIRI. SAYA BERPELANCANG KEPADA SELURUH PESERTA, PELATIH, OFFICIAL, DAN PERANGKAT PERTANDINGAN AGAR MENGEDEPANKAN SEMANGAT SPORTIVITAS DAN MENJUNJUNG TINGGI ETIKA DALAM PERSAINGAN.

PARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

SEKALI LAGI SAYA UCAPKAN SELAMAT BERTANDING. DAN JADIKAN KOMPETISI INI SEBAGAI AJANG UNTUK BELAJAR, BERTUMBUH, DAN MENUNJUKKAN KEMAMPUAN TERBAIK. SEMOGA SEMANGAT PERSAINGAN YANG SEHAT MENGINSPIRASI KITA SEMUA UNTUK TERUS BERKARYA DAN BERPRESTASI.

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH

WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.